
Das Regeröl ist ein 100% naturreines Pflegeöl zur äußeren Anwendung bei  Tieren, ohne chemische 
Zusätze und frei von Konservierungsstoffen, Parabenen, Benzoaten, Nervengiften und Pestiziden.  

Bei korrekter Anwendung ist es sehr gut verträglich und bietet weitere Vorteile:  

- Das Regeröl lässt sich schnell und gleichmäßig auf dem Fell verteilen 
- Durch individuelle Dosierungsmöglichkeiten ist die Anwendungssicherheit sehr hoch  
- Schonende und gesunde Alternative zu allen chemischen und giftigen Produkten  
- Es geht keine gesundheitliche Gefährdung für Mensch, Tier und Umwelt aus  
- Pflegt und schützt die Haut und das Fell Ihres Tieres  
- Riecht angenehm für Mensch und Tier  
- Ist für jede Fellfarbe geeignet  
- Ihr Kind kann bedenkenlos mit dem Hund spielen und knuddeln wenn unsere Regeröl 

Produkte zum Einsatz kommen.  

Einfach nur das Beste für unsere Freunde!  

Die Haut ist das größte Organ des Körpers, sie lebt und atmet – und wenn sie gesund ist, dann 
zeigt sie das auch. Für die Auswahl der richtigen Inhaltsstoffe haben wir uns bei Regeröl sehr viel 
Zeit gelassen, fast 5 Jahre! Die natürlichen Inhaltsstoffe, die wir verwenden, stammen nicht aus 
Reagenzgläsern, wir bauen vieles selber an oder kennen unsere Zulieferer persönlich.  

Die Natur hat Milliardenjahre für uns geforscht: Pflanzen müssen sich ständig neu anpassen, ihre 
eigene Chemie entwickeln, um angesichts der wechselnden Jahreszeiten und 
Umweltbedingungen lebensfähig zu bleiben – sie müssen Trockenheit , Feuchtigkeit, 
Fressfeinden, Sonne und Kälte trotzen. Die Haut bzw. das Fell Ihres Vierbeiners wird im Laufe des 
Lebens vor ganz ähnlichen Herausforderungen gestellt. 

Das seit über Generationen entstandene und fundierte Heil- und Kräuterkundewissen unserer 
Familie – um die modernsten Methoden in der Produktion erweitert – fließt tagtäglich in unsere 
Produkte ein. Wir setzen auf einen nachhaltigen Umgang mit der Umwelt, auf ein menschliches 
Miteinander im Betrieb wie mit unseren Kunden und auf ein moderates Wirtschaften mit den 
vorhandenen Ressourcen. Wir entnehmen den Pflanzen nur das Beste an Wirkstoffen für unsere 
Regeröl Produkte.  

Für diese wertvollsten Voraussetzungen stehe ich mit meinem Namen - und mit meiner 
Leidenschaft für Altes wie Neues aus unserer Natur. Wir sind ein Teil der Natur – und die Natur 
hilft und unterstützt mit ihren starken Wirkstoffen. Darauf können wir ruhig wieder etwas mehr 
vertrauen.  

Es ist uns leider vom Gesetzgeber her verboten, weitere Informationen zu Anwendungsgebieten 
und Wirkweise unsere Regeröl Produkte preiszugeben. Die Pharmalobby und Politik unterdrückt 
bewusst diesen Informationsfluss aus Angst vor der starken Wirkung von natürlichen 
Wirkstoffen, ja aus Angst vor der „Natur“!  
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